
民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建建

民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民民革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革革

2020年 9 月 23 日
责任编辑 / 张 莉 美术编辑 / 杨 鑫02 党派团体

民革闵行区委第七、第九支部组织“四史”观影
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8月 25日至 26日， 农工党闵行区委
对新虹街道和华漕镇各点位开展“创全 +
一网统管”专项民主监督“回头看”工作。

本次“回头看”以随机视察和明察
暗访的方式进行。 针对“回头看”中发现
的新问题，监督小组成员汇总整理反馈，
并提出新的意见建议， 相关单位予以及
时整改到位； 针对前期 6、7 月督查过程
中发现的问题，监督小组认真跟踪、监督
整改落实的反馈情况， 复查的点位情况
整体良好， 绝大多数普遍性的问题已得
到整改。

监督小组负责人王雅兰在监督座
谈会上表示：不断健全专项民主监督的

工作机制是农工党区委的一项中心工
作。 一是坚持实地走访，关注民情。 为
掌握基层工作开展情况的第一手实情
资料，小组成员们不打招呼，不让专项
民主监督“走过场”。 二是做到现场整
改， 立查立改。 每到一处开展督查后，
监督小组第一时间跟街、镇（工业区）
相关职能部门联系，将发现的问题及时
反馈，并提出相应的意见建议，要求相
关单位立即进行整改。三是做好后续跟
踪，整改落地。 检查发现的问题记录在
案，定情上报，组员定期或不定期地开
展“回头看”，杜绝问题“反弹”，务求
监督实效。

8月 21 日，民革闵行区委第七、第九支
部联合组织支部成员观看抗战题材电影
《八佰》。

《八佰》的故事原型是 1937 年发生在
上海的四行仓库保卫战，此战为淞沪会战最
后一役， 故事围绕 “八百孤军血战四行仓
库”展开。 中日双方激战持续三个月，第 88
师 262 旅 524 团团副谢晋元率 423 人孤军
坚守最后防线，留守上海四行仓库。 为壮声
势，对外号称八百人，在苏州河畔鏖战四天，

直至获令撤往英租界。
观影结束后，大家表示，将士们身绑手

榴弹、跳楼自爆时的一声声怒吼，震撼着租
界里的中外同胞，更震撼着数十年之后银幕
前的我们。历史无法重来，未来可以开创。相
比电影，这段全民族抗战的真实历史更值得
铭记。大家要不忘初心、牢记使命，以必胜的
信念克服前进道路上的艰难险阻，让伟大抗
战精神成为实现中华民族伟大复兴的强大
精神动力！

民革闵行区委党员畅谈“四史”学习收获
民革闵行区委积极开展形式多样、内容

丰富的“四史”学习教育主题活动，支部成
员和联系人士纷纷结合工作实际和履职经
历畅谈学习收获，交流思想认识。

董全威：学“四史”让我们更加深入了解
了国家的发展历程、中国共产党执政的历史
必然性以及统一战线的重要法宝作用。作为
一名民革党员，要坚守初心、坚定信念，岗位
建功、积极履职，为民族富强和祖国统一做
出自己应有的贡献。

盛云秀：学习“四史”受到不少启发：一
是学校教育教学中应该增加党史学习内容
和课程设置， 培养学生形成正确的世界观、
人生观和价值观；二是充分利用网络资源和
社会资源，创新教学模式，丰富教育教学内
容， 形成立体多维的红色教育教学体系；三
是党史课程要与传统文化知识的学习相结
合，弘扬民族文化精神，延续家国文化脉络。

何海鹏：在学“四史”之前，自己对一些典
故知其然而不知其所以然。通过学习后，我更
好地理解了革命先辈的英勇大无畏精神和当
下大好局面的来之不易， 更加理解了共产党
人为中国人民谋幸福、 为中华民族谋复兴的
初心使命，也更加坚定了自己的信念，明确了
作为一名民主党派成员的责任担当。

包纪宁：通过学习，我感到自己的思想
得到了提升，视野得到了开阔，内心更加亮
堂了。在宏观上明白了自己自信的底气来自
于祖国的强盛，在微观上知道了内心的高度
需要更高才有能力帮助更多的人。

杨继成：学习“四史”是一次重温初心的
洗礼，无论我们从事何种工作，无论我们走
得多远，都不能忘记初心！ 从历史中汲取的
智慧和力量， 将使我们前进的信念更加坚
定，前进的脚步更加铿锵！

陈淑娟：学习“新中国史”，让我感慨良
多、受益匪浅，感谢抛头颅、洒热血的革命前
辈们，是他们英勇无畏的牺牲换来了人民当
家作主的新中国！ 相信只要我们团结一心、
众志成城，就能在历史洪流中激流勇进。

郭长升：改革开放 40 多年的实践史，是
中国经济飞速发展的历史，更是中国城市快
速建设的历史， 在这其中我们通过 2008 北
京奥运会向全世界展示了首都北京的新风
貌； 通过 2010 年中国上海世博会向全世界
展现了国际化大都市上海的新形象； 通过
2018 年的中国国际进口博览会向全世界展
现了中国开启更高水平对外开放的决心。这
一切的成就都充分体现了中国特色社会主
义制度的优越性。

民革闵行区委第二支部开展捐资助学活动
8月 25日，民革闵行区委第二支部的党

员们又一次来到吴泾镇第一居委会，关心慰
问被助学的贫困学生并送上助学金。

捐资勉励、 共建助学是二支部坚持了
12 年的常态工作。 在资助之外也在孩子们
的学习和成长上不断地激励和引导，希望孩
子们不仅要通过学习走出贫困，更要成为对
国家和社会有着积极意义的建设人才。为了
实现这个目标，二支部的党员们会适时带着
孩子们接受爱国主义教育，让孩子们增加对
祖国的自豪感和使命感。

去年夏天，二支部党员带着孩子们参
观了四行仓库抗战纪念馆，今年夏天恰逢
反映同一历史事件的电影《八佰》上映，
党员们带着孩子们通过观影重温这段历
史，加深和巩固了他们心里坚守传承的信
念。

心连吴泾，传承坚守。 这是二支部党员
们正在坚持并将一直坚持下去的承诺，也是
对被资助学生的期望，希望他们长大后能够
把这份热情和坚持传递到社会的方方面面，
为国家的建设作出贡献。

根据民建闵行区委与民建湖州市委
签订的《长三角民建组织共建结对协议》
安排，9 月 3 日， 民建湖州市委一行由市
委委员、吴兴区基层委主委张丽英带队来
闵行就“小微园区和众创空间的运作和发
展”课题开展参观考察和座谈交流活动。

湖州民建一行第一站来到由闵行会
员企业负责招商运营的温度科技园。该园
区定位服务于建设闵行区南部科创中心、
吴泾镇科技时尚特色小镇，构建以创意产
业大数据和云平台为支撑、以智能化创意
设计为主线、以文化时尚创意设计和环保
科技等领域企业为主体、以智能创意产业
为核心的功能集聚园区， 为初创企业、科
技时尚企业提供办公空间及多元服务。

参观第二站是位于紫竹高新区的
ET空间孵化器。 该园区依托高新区产学
研三位一体的优势以及产业集群，通过线
上与线下、 孵化与投资相结合， 众创空
间＋基础扶持＋接力扶持＋天使投资的
多步走方式，成功孵化出柏楚电子、申联
生物医药、懿翎信息等数家上市公司。

参观最后一站设在位于零号湾的中国
（上海） 创业者公共实训基地南部科创中
心分基地。分基地采用政府主办、社会化运

作的机制，通过建设“1+X”资源共享模
式，发挥“四大模块一大平台”核心功能，
打造技术和人才的培育新模式， 营造良好
的双创环境，推进创新创业快速发展。

交流座谈会上，双方回顾了两地民建
组织共建结对以来所取得的成效，并围绕
推进大众创业、万众创新，积极打造集众
创空间、科技企业孵化器、加速器、产业园
一体化的创新创业生态体系等内容展开
了热烈讨论和交流。

会议还举行了闵行民建紫竹高新区
支部和湖州民建吴兴区基层委员会共建
结对签约仪式，双方将围绕交流组织建设
工作、协同开展课题调研、推进会员企业
经贸合作等方面进行深层次的交流合作。

民建闵行区委与民建湖州市委开展交流活动

开展专项民主监督“回头看”，务求监督出实效
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民盟闵行区委召开吴泾支部重组会议
根据民盟上海市委将民盟闵行区吴

泾支部中隶属于华谊集团的盟员组织关
系转移至民盟上海市化工系统总支委员
会的通知精神，经前期民盟闵行区委对支
部拆分重组统筹安排，9 月 6 日， 民盟闵
行区委召开吴泾支部重组会议。 民盟闵
行区委范启波副主委出席会议，会议由民
盟闵行区委秘书长薛利军主持。

会上，薛利军宣读了民盟市委《组织
关系转移通知》和《民盟闵行区委关于重
组民盟吴泾支部委员会的决定》，向大家
明确了民盟区委重组吴泾支部的安排：
30位华谊集团盟员组织关系转移至化工
总支；闵行综合支部、莘庄支部共 15 位
盟员和吴泾支部 15 位非华谊盟员共 30
位盟员组成新的吴泾支部，民盟区委任命
范启波兼任支部主委，王凯、汤磊、张丽、
周玉宪、唐建远为支部委员。

在之后的座谈交流中，盟员们回顾了

从上世纪 50 年代以来支部广大盟员以
智慧和汗水，为上海工业生产和市民生活
作出的巨大贡献，支部盟员始终坚持中国
共产党的领导，围绕中心、服务大局，经过
一代又一代吴泾支部盟员的努力和长期
积淀，形成了共同的价值理念。

最后，范启波代表民盟区委，向原吴
泾支部主委刘清，委员高山林、陈艳等多
年来的默默奉献，尤其在本次支部重组中
所做的大量工作表示衷心感谢，并对重组
后的吴泾支部盟员提出三点希望：一是将
“四史”和民盟历史学习同当前各项工作
紧密结合，筑牢多党合作思想政治基础；
二是班子成员要讲大局、讲团结、讲责任、
讲奉献，不断加强支部自身建设；三是凝
心聚力，充分发挥支部盟员学历高、中青
年盟员比例高的优势，为促进区域经济社
会持续发展积极履职建言，不断谱写民盟
事业发展的新篇章。


